
Stv. Retzerau bittet die Verwaltung, sich dafür einzusetzen, dass die Energieeffizienz im Bereich 
der Straßenbeleuchtung weiter verbessert wird. 
 


